

# Sauver l'esturgeon du Yangtsé

Dossier de la rédaction de H2o  
June 2018

La province chinoise du Sichuan (sud-ouest) fera encore davantage pour rétablir la population sauvage des esturgeons du Yangtsé, une espèce endémique en voie de disparition. Cette année, le Sichuan a lâché 50 esturgeons adultes et plus de 85 000 alevins dans le fleuve Yangtsé, a indiqué le bureau des produits aquatiques de la province. Le Sichuan projette de lâcher des centaines d'esturgeons adultes et des dizaines de milliers d'alevins en 2019 et en 2020 dans le but de rétablir la population. Un réseau de surveillance vérifiera les effets du plan. La province améliorera la recherche et la gestion scientifiques de l'espèce et luttera contre la pêche illégale.

L'esturgeon du Yangtsé (*Acipenser dabryanus*), a perdu sa capacité naturelle à se reproduire en 2000 en raison de la construction de barrages, de la surpêche et des rivières surpeuplées. En 2010, il a été classé comme espèce en danger critique d'extinction par l'Union internationale pour la conservation de la nature.

Xinhua